
REQUERIMENTO Nº     299        ⁄2007.
EMENTA: ao Sr. Prefeito João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando informações e parceria com á DER 
sobre a possibilidade de dar continuidade a ciclovia da Rodovia Vereador Abel Fabrício Dias com a Av. 
Luiz Dumont Villares até a Empresa Confab Equipamentos Moreira César.
 
 
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
Considerando que dará mais segurança aos funcionários  que transitam de bicicleta na Avenida. .
Considerando que a Prefeitura e DER esta fazendo o importante  trecho da Villares que tambem pode ser 
complementado com a obra da ciclovia.
 
REQUEIRO á Mesa, Ouvido o Plenário dessa Casa de Leis, se oficie  , ao Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro, solicitando informações e parceria com a DER sobre a possibilidade de dar 
continuidade a ciclovia da Rodovia Vereador Abel Fabrício Dias com a Av. Luiz Dumont Villares até a  
Empresa Confab Equipamentos Moreira César.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de Dezembro  de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


